

■余命3ヶ月と告知された癌が癒された！

余命3ヶ月と言われ手術を受けてから4年半が経ちました。子宮体癌があり、子宮の外の筋肉にまで癌が浸潤していたのです。

教会で夜を徹しての連続祈禱をしてくださり、手術では貼り付く筈のリンパが雲のように浮いていました。8時間以上かかる予定が4時間以内で済み医師たちを驚かせました。断絶していた娘も、入院の日の朝に駆けつけて来ており、祈っていた通りになりました。主に感謝します。お祈りくださった皆様に感謝します。

■膵臓ガンの痛みがなくなり、心が平安に！

ステージ4の膵臓ガンと診断されました。胃の周りの痛みを神さまが直して下さると信じて、今日も神さまのところに来ました。朝とても具合が悪かったのですが、祈っていただくと痛みは癒やされました。そして心に平安がいっぱいになりました。神さまありがとうございます。深く感謝します。HEさん

■癌が消えました！

今年1月に、乳がんがわかり、リンパにも転移していました。医師は、手術、抗がん剤、放射線治療の話を勧めてくれました。大病をしたことがなく、元気だった私は、他に治療法を知りませんでした。違和感があり恐怖心と不安しかなく、心と体を傷つけたら後悔するだろうと思い、三大療法を断りました。

しかし、パニックに陥り、頭の中は真っ白でした。癌だと知らなかった時はなんでもなかったのに、心がショックを受けたら、体が腫れ、痛み出しました。髪の毛も2箇所、ハゲてしまい、日常の楽しみや趣味を捨てました。死の恐怖でいっぱいでした。小さい時から教会に通っていましたが、神様がいながら、怖くて苦しいことばかり。またか…の繰り返し。いつか良くなると思ってきて、良くならないうちに私の人生は終わる。そう思いました。

正気になった時、私は祈りと治療の両方を受けたいと思いました。よい病院、よい先生、よい治療法に出会うことができました。ヒーリングルームがあることも聞き、行きました。また、牧師先生をはじめ、多くの方にも祈っていただきました。神様を恨みながら心の底から頼ったのは神様でした。恐怖心と不安、体の痛み、心の痛み、今まで通り頑張ればどうにかなるというがんばる力はありませんでした。とりなしてくださる方々の祈りに頼りました。完全に他力本願でした。

ヒーリングルームは、短い時間ですが心と体の痛みを話すことができ、行くたびに良い言葉、神さまのビジョンなどを伝えていただき、心が軽くなりました。体調が不安定で、行けない時もありましたが、冬から通ったので、春になり、季節と共に喜びが湧き、生きる力が、メキメキと湧いてきました。頭の切り替えが出来ず、頭と体がバラバラな時もありましたが、癌の癒しの証しを癒やされたご本人から聞くことが出来たり、同じ病気のお友達ができ、癌治療に実績のある食事療法も知ったり、短期間の間に生活が一変しました。

みなさまのあたたかい祈りと共に、心の基盤は神様におきました。みなさまが一丸となって心を合わせて祈って下さり、私に関わって下さっているのを感じました。みなさまを通して、神様の愛を感じました。証を書いている今も、経緯、経過を思い出して、感謝と興奮と感動が湧いています。信じられない！絶望、恐怖と不安しかなかった今年1月から、一変して喜び、希望の今があるなんて！びっくりです。うれしいです体調が不安定で、思ったように動けなくて、外出して歩く時は、怖くて端っこに寄り壁に沿ってうつむいてゆっくり歩いていて、インフルエンザにかかって行けなかった時もありましたが、礼拝、ヒーリングルーム、病院の治療日が楽しみでした。

私の癌は、レベルの上がり方が遅かったです。が、確実に下がり続け、消えました。薬を飲まず、副作用もなく、安心安全な治療を受けられた事は、神様の導きでした。治療開始から7ヶ月目の出来事です。癌になり、新しい世界が見え、喜び希望を知りました。神様とみなさまに感謝し、栄光を神様に捧げます。 Sさん

■ガンに対する不安の軽減、癒し

子宮頸部癌と腺ガンと上皮内ガン(腺にできる悪性の腫瘍)という病の検査を受けています。15日に検査結果がでるのですが、不安でお祈りをお願いに来ました。クリスチャンではありませんが、お祈りをして頂いているうちに気持ちが楽になり、月曜日の検査結果が良い方向にいくような気がします。ありがとうございました。

A Yさん

※この方は検査結果で、癌は全く異常がないと診断され、レーザー治療さえ必要なくなりました。

■リンパ節転移した癌の痛みが軽減

2月にはじめて伺ってから1ヶ月が経とうとしていますが、祈りのお陰で乳ガンの右胸と右脇リンパに転移した痛みが随分軽くなりました。今日も祈って頂くと痛みが軽くなり、体と気持ちが軽くなりました。この過程で、良い医師に巡り合い、癌が解放に向かっています。

H Sさん

■ガンの転移によるリンパの痛みが軽減

乳ガンで右の胸と転移している右脇リンパにも痛みがあります。素晴らしい医師との出会いがあり、癌細胞は小さくなりつつあります。痛みも軽減しています。ヒーリングルームで祈りを受けると、心の深いところで平安が届き、症状が安定します。今日も痛みがさらに軽くなりました。H Sさん

■癌の疑いが消えました

癌の疑いがあり毎回ヒーリングチームにお祈りしていただき、神さまの癒しと愛を感じて

いました。当初は、子宮全摘手術とも言われていましたが、先日の検査入院で癌の疑いが消え、経過観察で済むことになりました。神さま本当に感謝します。今日は経過観察で完全な癒しを確認できるように、お祈りをお願いしに来ました。祈っていただき平安な気持ちでいっぱいになりました。神さま信じて導きに従ってこられたことに感謝します。ありがとうございました。SKさん

■手術前の不安が癒されました

子宮体癌の手術を控えています。手術の痛みが少ないように、無事に終わりますように、そして今月中に体調が回復しますようにお祈りをお願いしました。手を置いて祈っていただくと、神の愛に包まれて、心に安らぎが湧いてきました。希望をしっかり握って手術に臨みます。主よ。感謝します。SKさん

■乳癌の手術後に感じていた、攣（つ）るような痛みは、以前のお祈りで癒やされ気にならなくなっています。主に感謝します。今回は、12月から始まる投薬治療とリンパ節への転移による手術を控え、心の平安とからだの癒しを求めて、伺いました。祈って頂くと、心に平安を感じました。手術のことは主に委ねていきます。MOさん

■2年前に左胸乳ガンの全摘手術をしました。今また7ミリくらいのものが左胸に発見されてしまい、その癒やしと首にあるのう胞を小さくしてほしくてお祈りして頂きました。今日始めて伺いましたが、祈って頂いている時に私の心から雫が流れ落ちていったようなイメージが与えられて涙が自然に流れて来ました。未信者ではありますが、何かが浄化されて流れていきました。また驚いたことに、左の肩の下、肩甲骨あたりにも痛みがあった一緒にお祈りもお願いしたのですが、祈り手の方が、今日左肩甲骨あたりの痛みのある方がヒーリングルームを訪れると示されていたと、教えてくれました。今日は神さまが私を癒やす日であった事が示されていた事を聞いて胸がいっぱいになりました。素晴らしい神さまの力に感謝します。RSさん